
 

R5.7.14 進路指導部 

 進路講話（1，2学年）が行われました 

 

 7 月 7 日（金）1、2 学年を対象に

進路講話を行いました。 

（株）ベネッセコーポレーションの大

友崇禎先生が講演され、希望進路を実

現するための学習方法について、わか

りやすく説明していただきました。 

 

【生徒の感想】 

成績を伸ばしていくには、自分の弱点を

理解し、解き直しや復習を徹底的に行

い、苦手を克服することが大切だと分か

りました。学習を習慣化するために目標

を立て、時間を確保したいと思います。 

           （1 年Ｉさん） 

今後の学習では、得意教科よりも苦手

教科に時間を使いたいと思いました。

合格しない人の原因が、苦手教科をそ

のままにしておいたことだと知り、 

今の自分に当てはまっていると思った

からです。     （2 年Ｏさん） 

後悔しない文理選択をするため、夏休み

中に興味関心が持てることをしっかり

と見つけておきたいです。夏休みの学習

が大切と知ったので、成績アップを目指

して明確な目標を立てて頑張ろうと思

います。       （1 年Ｈさん） 

苦手科目を得意科目とサンドして、モ

チベーションを保ったまま勉強すると

いうことを実践しようと思います。ま

た、さらにやる気を高めるために、大

学をたくさん調べ、志望校を明確にし

たいです。     （2 年Ｓさん） 

テストの時に、勘で解いた問題には印を

付けておくというのを実践したいです。

テストの解き直しの際には、間違えた問

題だけではなく、印を付けた問題につい

ても解答解説を見て理解することが大

切だと思ったからです。 （1 年Ｋさん） 

これからの過ごし方で大切なのは「目

標と計画を考えること」と講義で教わ

りました。1 週間ごとに自分の中で目

標を立てて、その目標を達成するため

に学習計画を立てることを今後実践し

ようと思いました。 （2 年Ａさん） 



 


